
COMPTE-RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE 
LE JEUDI 11 AVRIL 2024 AU RESTAURANT SCOLAIRE 

 

Début de séance : 16H35 

Excusée : Nina 

Présents : tous les élus du Cme, MarƟne Greiner, Valérie Freydier, Romaric PeƟt, Virginie 
Bally et Céline Messina. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

* Commission Menus  

Celle-ci s'est déroulée le lundi 8 avril à 16H45 au restaurant scolaire de Moidieu-Détourbe 
en présence du chef de cuisine, de la diétéƟcienne, de la responsable de canƟne de St 
Sorlin de Vienne, de notre responsable restauraƟon et de moi-même. Nous avons étudié 
les menus proposés pour la période du 29/04 au 05/07. Pour rappel ou mémoire, ceux-ci 
sont suscepƟbles d'être modifiés en foncƟon du mode de foncƟonnement de la cuisine 
centrale dans le respect des règles d'élaboraƟon des repas. Le menu "à l'envers" demandé 
par les élus du CME sera mis en place prochainement par Valérie. Une "boite à idées" a 
été mise en place à Eyzin-Pinet, de bons retours récoltés, les enfants donnent leur avis. 
CeƩe boite à idée n'est pas encore acƟve au restaurant scolaire.  

La prochaine et dernière commission menus de l'année scolaire se Ɵendra le 1er juillet à 
St Sorlin de Vienne et Fabio représentera ses camarades. 

* Chasse aux Œufs 

L'évènement organisé par le Comité des Fêtes le samedi 6 avril dernier s'est déroulé avec 
la parƟcipaƟon du CME qui a caché les œufs sur le parcours avec des membres du CDF. 5 
élus étaient là et nous les remercions pour leur présence. Il aura fallu de la paƟence pour 
calmer l'engouement de certains qui ont pris la mission très à cœur, en effet, le but étant 
de cacher les œufs mais bien évidemment il était indispensable que ceux-ci soient vus par 
les parƟcipants de tout âge. CeƩe expérience a dévoilé une cohésion d'équipe, qui sera 
nécessaire pour d'autres manifestaƟons. Un remerciement spécial au CDF ! 



* Projet "cabanes à insectes" 

Afin de familiariser l'enfant avec la cabane à insectes nous avons offert à chaque élu une 
cabane en bois qu'il pourra installer dans son jardin pour observer les insectes qui 
s'approchent ou qui pourraient s'y installer. Le but, observer et récolter des informaƟons 
qui seront nécessaires pour construire les futures cabanes à insectes. Vous pouvez dès à 
présent vous renseigner sur la variété d'insectes et tous les résultats de vos recherches 
feront l'objet d'un mini débat lors de la prochaine réunion. Nous serons fixés sur la forme 
et la taille des trous qui composeront la structure des cabanes. 

* Potager solidaire, fleurissement 

L’idée est d'actualité, toutefois, il nous faut encore réfléchir sur le lieu d'implantaƟon du 
potager solidaire. Les élus sont conviés à une manifestaƟon qui se Ɵendra le 5 mai sous la 
Halle du village, l'AssociaƟon Semences d'ArƟculteurs y exposera divers plants pour faire 
du troc entre jardiniers. Ce sera le moyen de se renseigner sur les variétés de plantes qui 
pourraient être uƟlisées pour le fleurissement de certains quarƟers. A l'heure où la 
sécheresse est présente dans nos cultures, nous devrons choisir les plantes qui ont le 
moins besoin de ressources en eau et en entreƟen. 

Les élus doivent se renseigner et apporter des éléments pour la prochaine réunion. 

* Projet environnement 

Les élus souhaitent organiser un "ramassage des déchets" autour des écoles car c'est un 
lieu très fréquenté par tous et les déchets s'y amoncèlent. Nous prévoyons ceƩe opéraƟon 
en Septembre prochain, la date exacte vous sera communiquée plus tard. Les élus veulent 
montrer leur engagement citoyen en ramassant les déchets et effectuer le tri de ceux-ci. 
Une vidéo sera faite par Romaric pour que le message soit vu et entendu. Nous avons 
besoin de votre accord, les parents qui ne souhaitent pas que leur enfant soit filmé, 
veuillez-vous manifester en répondant à ce mail. 

Nous fournirons les gants, sacs poubelle et gilets jaunes. Vous serez conviés à ceƩe belle 
iniƟaƟve citoyenne, nous ciblerons un samedi après-midi. 

* Projet installaƟon jeux 

Les élus nous ont demandé s'il était possible d'installer une table de ping-pong dans la 
cour d'école. Après recherche, renseignements et avoir échangé sur le sujet avec la 
directrice de l'école, le projet manque d'abouƟssement et ne sera pas retenu. 



Toutefois, après réflexion et échange avec Valérie, il sera envisagé probablement 
d'installer une table extérieure lors de jeux sur le temps périscolaire. Nous devons trouver 
un endroit pour stocker la table et intégrer ce temps sporƟfs et récréaƟfs sur le 
programme du périscolaire. 

Plus d'info à venir ! 

* Guide Eco Citoyen 

Les élus sont reparƟs avec un guide écocitoyen conçu et offert par Vienne Condrieu 
AggloméraƟon. Le Tome 1 La réducƟon des déchets. Il a été co construit avec le Conseil 
de Développement de VCA. Je vous invite à le lire avec vos enfants, vous y trouverez des 
informaƟons intéressantes des astuces, des acƟons pour mieux consommer et trier ses 
déchets.  

* PrésentaƟon du Livret D'accueil du CME 

Un nouveau livret a été mis à jour, un exemplaire a été donné à vos enfants. Celui-ci a été 
élaboré par le mandat précédent, nous avons effectué quelques modificaƟons à savoir, 
photos des équipes enseignantes et encadrantes. 

Pour mémoire, ce livret doit être remis aux nouveaux élèves arrivants sur la commune par 
les élus du CME. Ils peuvent être accompagnés pour une visite des lieux mais aussi il sert 
à répondre à leurs aƩentes et les informe sur les différents lieux qui composent les 
groupes scolaires. 

* Date prochaine réunion 

La prochaine réunion du CME sera le jeudi 16 mai à 16H30 au restaurant scolaire. Vous 
recevrez une invitaƟon avec un ordre du jour. Merci de bien vouloir le communiquer à 
vos enfants. 

 

Fin de la séance à 17H30 


